El Ayuntamiento de Villarcayo instala una pista de hielo sintético en la plaza de la fuente

Aparte de dotar a la Villa de una nueva actividad lúdica para vecinos y visitantes durante las Navidades se pretende potenciar el comercio local con la entrega de entradas para patinar.

 Desde el pasado 23 de diciembre v hasta el 6 de enero estará instalada una pista de hielo sintético de 150 metros cuadrados, la cual permite a grandes y pequeños disfrutar de un deporte menos habitual y muy divertido. De la instalación, mencionar que el hielo sintético es un material nuevo y revolucionario presente en casi todos los países con gran tradición por los deportes sobre hielo, como son EEUU, Canadá. Noruega o Suecia. Este material permite aproximarse a las sensaciones del hielo, pero sin serlo, y con la gran minoración económica que supone. 4 monitores contratados por el avuntamiento son los encargados durante estos días de atender a la concurrida afluencia de patinadores, princi-



palmente niños, facilitándoles el material v dándoles consejos sobre cómo ir mejorando su técnica.

Los responsables de la Concejalía de Deportes y Comercio, Adrián Serna y Jesús Argüelles, han valorado muy positivamente esta primera semana de funcionamiento de la pista, va que hasta las 14:00 horas del miércoles 30 de diciembre se habían recogido 1629 tickets de adultos y niños que han pasado por la instalación disfrutando de esta novedosa actividad, pionera en Las Merindades.

En lo referente a su impacto sobre el comercio local, el otro gran objetivo de esta iniciativa, el responsable de comercio también hace una valoración positiva ya que de esos 1629 tickets, 1537 se corresponden a ventas en los diferentes establecimientos comerciales de la localidad que regalan una entrada por cada 20 € de compras, repercutiendo por tanto en 30,740€ en ventas a mitad de la campaña navideña. La venta directa de entradas ha sido más bien escasa durante esa primera semana no llegando esta al centenar siendo su precio de 2

Aparte del regalo de las entradas para la pista de hielo las compras en Navidad en Villarcayo también tendrán un premio en metálico para gastarlos como quiera la persona agraciada y cuyo sorteo será el día de Reyes.

